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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSComplicou Foto: Divulgação

a decisão 
que autori-
zou a quebra 
de sigilos 
bancário e 
fiscal, o vere-
ador Carlos 
B o l s o n a r o 
foi apontado 
como chefe 

de uma organização criminosa, 
segundo o portal .

Para o juiz Marcello Rubio-
li, da Primeira Vara Criminal 
Especializada do Tribunal de 
Justiça do Rio (TJ-RJ), dados 
apresentados pelo Ministé-
rio Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ) mostram “indícios ro-
tundos de atividade criminosa 
em regime organizado”.

O governador do Rio de 
Janeiro, Cláudio Castro (PR), 
fez uma sinalização ao pre-
feito da capital fluminen-
se, Eduardo Paes (PSD), em 
busca de uma aliança para as 
eleições de 2022.

Em troca do apoio de Paes 
à sua reeleição ao governo 
estadual, Castro sinalizou 
com a possibilidade de Paes 
indicar o candidato a vice-
-governador na chapa.

O nome aventado seria 

N
A quebra de sigilos faz par-

te da investigação que apura 
um esquema de “rachadi-
nhas” e de funcionários fan-
tasmas no gabinete do verea-
dor, entre 2001 e 2019.

A prática da rachadinha é o 
desvio de parte do salário do as-
sessor para o parlamentar ou o 
secretário, a partir de acordo fei-
to como exigência para nomea-
ção em determinada função.

“Os elementos de informação 
coligidos aos autos – mais notada-
mente quando se atenta ao vasto 
acervo de documentos que acom-
panham o expediente investiga-
tório – apontam para a existência 
de fortes indícios da prática de 
crime de lavagem de capitais”, es-
creveu o juiz na decisão.

o do atual secretário de 
Fazenda e Planejamento 
da prefeitura, Pedro Paulo 
(DEM-RJ), que se filiará ao 
PSD em abril. O secretário é 
um dos políticos mais pró-
ximos de Paes.

Interlocutores do prefeito 
confirmou a sinalização de 
Castro, mas lembram que, 
por ora, Paes promete apoiar 
a candidatura do presidente 
da OAB, Felipe Santa Cruz, 
ao governo do Rio pelo PSD.

Carlos Bolsonaro é citado 
como chefe de organização 
criminosa em decisão judicial

Governador do Rio faz oferta 
a Eduardo Paes em troca de 
apoio em 2022

“Carlos Nantes é citado diretamente como o chefe da organização, até porque o mesmo efetua as nomeações de cargos e funções comissionadas do gabinete”

E completa: “Carlos Nantes 
é citado diretamente como o 
chefe da organização, até por-
que o mesmo efetua as nome-
ações de cargos e funções co-
missionadas do gabinete”.

Sobre os supostos funcionários 
fantasmas, o MP aponta que, para 
operacionalizar o desvio, é neces-

sária a convergência da atuação de 
alguns servidores públicos. Entre 
eles, o vereador, que se encarrega 
da indicação dos assessores fan-
tasmas e figura como beneficiário 
final do peculato; os chefes de ga-
binete, que atestam falsamente o 
desempenho da atividade profis-
sional dos assessores; e, por fim, 

os ocupantes de cargos comissio-
nados. Estes últimos concordam 
em ter a nomeação formalizada na 
Câmara Municipal, “sob compro-
misso de repassar mensalmente 
parte da remuneração do cargo aos 
demais integrantes da organização 
criminosa, contribuindo para o 
desvio da verba orçamentária”.
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Cláudio Castro (PR), fez uma sinalização ao prefeito da capital fluminense, Eduardo Paes (PSD), em busca de uma aliança para as eleições
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om uma po-
pulação de 
mais de 168 
mil habitan-
tes, a cidade 
de Mesqui-
ta lidera o 
ranking de 
v a c i n a ç ã o 
e comemo-

ra a marca de mais de 100 mil 
pessoas que já receberam pelo 
menos a primeira dose da va-
cina contra o coronavirus. O 
municipio que foi pioneiro no 
combate a COVID 19 , tendo 
aberto dois polos de atendimen-
to preventivo para a doença, en-
tedeu que a volta a normalidade 
aconteceria com a completa 
imunização de sua população. 
Quanto ao total de pessoas imu-
nizadas com as duas doses ou 
então  com dose única, esse nú-
mero já ultrapassa 50 mil. Ado-
lescentes com 15 anos já recebe-
ram também a primeira. 

A estudante Pâmela Nasci-
mento, de 16 anos, teve de segu-
rar a ansiedade até a convocação 
de sua vacina. “Me sinto muito 
feliz. Estava aguardando muito 
por esse momento e, finalmen-
te, chegou. Assim, me sinto um 
pouco mais segura para voltar 

A Câmara de Vereadores de 
Mesquita concedeu a Waltinho 
Paixão, nesta sexta-feira (24), a 
maior honraria do município: 
a Medalha José Montes Paixão. 
Ele foi presidente da Comissão 
de Emancipação de Mesquita, 
secretário municipal e vice pre-
feito por duas vezes, tendo assu-
mido o cargo de prefeito por 10 
dias em 2017.

Aproveitando a data de ani-
versário do município, que neste 
dia 25 de setembro, completa 22 
anos de emancipação, o Poder Le-
gislativo de Mesquita concedeu 
também 27 Títulos de Cidadão 
Honorário de Mesquita a várias 
personalidades que ajudaram a 
construir a história de Mesquita. 

Waltinho foi responsável 
pelo levantamento de mais de 
14 mil nomes de pessoas já fa-
lecidas e que ainda constavam 
como eleitores do município. 
Tal fato impediu, por duas ve-
zes, que Mesquita alcançasse 

C
às aulas presenciais”, conta 
ela, que foi vacinada na última 
quinta-feira, dia 26 de agosto, 
na Clínica da Família São José. 
Moradora da Chatuba, a jovem 
foi acompanhada da mãe, Isabel 
Nascimento, que já está contan-
do os dias para se imunizar com 
a segunda dose.

– Drive-thru do Paço Muni-
cipal – Entrada pela Avenida 
Brasil, na Coreia. Segunda a 
sexta, das 8h às 16h. Sábado, 
das 8h às 13h. Primeira dose 
para pessoas a partir de 18 
anos e segunda dose de Astra-
Zeneca e CoronaVac.

 – Clínica da Família Jacu-
tinga – Rua Barão do Rio Bran-
co s/nº. Segunda a sexta, das 
8h às 16h. Sábado, das 8h às 
11h. Primeira dose para pesso-
as a partir de 15 anos e segun-
da dose de Pfizer, AstraZene-
ca e CoronaVac.

– Clínica da Família São José 

– Avenida União 676, em San-
ta Terezinha. Segunda a sex-
ta, das 8h às 16h. Sábado, das 
8h às 11h. Primeira dose para 
pessoas a partir de 15 anos e 
segunda dose de Pfizer, Astra-
Zeneca e CoronaVac.

Mesquita já vacinou mais de 100 mil pessoas já vacinou mais de 100 mil pessoas 

O prefeito de Mesquita, Jorge Miranda fez tudo certo desde o início da pandemia para chegar a esses números positivos

Com segunda dose ou imunizados 
com dose única, número 

ultrapassa 50 mil pessoas 

Waltinho homenageado com Medalha José Montes Paixão 

Postos de vacinação contra 
covid-19 em Mesquita 

o número de votos suficientes 
para se emancipar. 

Com o apoio e liderança do 
então deputado estadual José 
Montes Paixão, tio de Waltinho, 
e a retirada dos nomes de pesso-
as mortas da lista de eleitores, o 
processo emancipatório ganhou 
nova forma e, finalmente, Mes-
quita de tornou independente 
no dia 25 de setembro de 1999. 
Portanto, neste dia 25, várias ati-

vidades foram promovidas pela 
Prefeitura Municipal para cele-
brar a data da emancipação. 

Paixão foi eleito o primeiro 
prefeito no ano 2000. Empossa-
do em janeiro de 2001, faleceu 
em 2003, vítima de um AVC. 
Virou nome de avenida, passou 
para a história como O Emanci-
pador, além de nome de meda-
lha da maior honraria do muni-
cípio de Mesquita. 
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e acordo com 
dados do Mi-
nistério da 
Saúde reu-
nidos pelo 
Fundo de 
P o p u l a ç ã o 
das Nações 
Unidas (UNF-
PA), são mais 

de 19 mil nascidos vivos por ano 
de mães com idade entre 10 a 14 
anos. Neste domingo, é celebrado 
o Dia Mundial da Prevenção à Gra-
videz na Adolescência.

De acordo com o relatório 
sobre a Situação da População 
Mundial do Fundo de População 
da ONU, o Brasil tem uma taxa de 
fecundidade geral (que engloba 
diversas faixas etárias) baixa, de 
1,7 filhos por mulher, se compara-
da à média mundial, que é de 2,5.

No entanto, quando analisa-
mos a fecundidade específica na 
adolescência, no entanto, o país 
está acima da média mundial: são 
53 adolescentes grávidas a cada 
mil, enquanto no mundo são 41, 
o que demonstra um “rejuvenes-
cimento da fecundidade”.

Isso também tende a indicar 
uma dificuldade de se garantir o 
fortalecimento de trajetórias, os 
direitos e a saúde de adolescentes 
no país, considerando-se que na 
grande maioria das vezes a gravi-
dez nessa idade não é intencional, 
e frequentemente também está 
relacionada a situações de abusos 
e violência sexual.

Na avaliação da representan-
te do Fundo de População das 
Nações Unidas (UNFPA) no Bra-
sil, Astrid Bant, a solução passa 
pela oferta de informações pre-
cisas e acessíveis, pelo acesso 
a meios de se prevenir e a uma 
educação em sexualidade ade-
quada a cada caixa etária.

— O acesso à informações é 
muito importante neste contex-
to, porque ajuda adolescentes a 
tomarem decisões informadas 
e responsáveis sobre seus cor-

D
pos e suas vidas. Promove habi-
lidades para a vida importantes, 
que trazem empoderamento, e 
ajuda as meninas mais jovens, 
principalmente, a reconhece-
rem sinais de violência — alerta.

Além disso, Bant defende 
que também é necessária a 
existência de uma rede de pro-
teção efetiva, que possa prote-
ger adolescentes dos diversos 
tipos de violência e oferecer 
mecanismos para denunciá-la. 

Principal adversário do presi-
dente Jair Bolsonaro (sem par-
tido) na disputa presidencial de 
2022, o ex-presidente Lula foi 
às redes sociais para pregar o 
diálogo durante a próxima cam-
panha. O comentário foi feito 
originalmente em um evento 
em São Paulo, onde o político 
se encontrou com lideranças de 
movimento de periferia.

"Nos anos 80 eu adorava subir 
no palanque e me esgoelar: "Va-
mos fazer reforma agrária ampla e 
radical!". Um dia uma senhorinha 
me falou: "Ô Lula, por que você 
tá nervoso?! Você me assustou". 
E daí entendi que precisava falar 
de outra forma, porque se não o 
povo não ia me entender", disse.

'A gente não vai ganhar voto 
xingando as pessoas. O que a gen-
te falar tem que bater na cabeça e 
no coração e a pessoa pensar: "pô, 
é isso aí mesmo!'", completou.

O discurso coincidiu com o 
episódio protagonizado por José 
de Abreu, apoiador do petista. No 
Twitter, o ator curtiu uma posta-
gem que sugeria uma agressão 
física contra a deputada Tabata 
Amaral (PSB). Nesta semana, ela 

Apesar da redução, Brasil ainda tem 19 mil 
grávidas entre 10 e 14 anos por ano

Número de jovens grávidas assusta o Brasil

Ex-presidente Lula

A família também precisa ser 
acompanhada de perto, com 
conhecimento de como acionar 
os serviços.

— Prevenir a gravidez precoce 
é essencial para cumprir a pro-
messa da Agenda 2030 de De-
senvolvimento Sustentável, de 
não deixar ninguém para trás e 
de garantir que as meninas pos-
sam alcançar seu maior potencial 
e exercer seus direitos humanos 
— acrescenta a representante.

 Edital de Convocação
 EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL DE CONSTITUIÇÃO 
DE ASSOCIAÇÃO SOLIDÁRIA CRESCER - , APROVAÇÃO DE ESTATUTO E 
ELEIÇÃO DA PRIMEIRA DIRETORIA A SER REALIZADA EM 06/10/2021 
Ficam convocados todos os interessados, nos termos do artigo 53, 
“caput”, da Lei nº 10.406 de 10 de janeiro de 20102, (Código Civil 
Brasileiro), para a realização da Assembléia Geral de Constituição de 
Associação, aprovação de Estatuto e Eleição da Primeira Diretoria 
a realizar-se no próximo dia 06/10/2021, às 09:00 hs, Na Rua Moraes 
Pinheiro, 446 Lote 27 – Frente – Ricardo de Albuquerque – Rio de Janeiro 
– RJ –,. A convocação dar-se-á às 9h do dia mencionado, onde instalar-
se-á a Assembléia para deliberar sobre a seguinte ORDEM DO DIA: 1º) 
constituição Associação de Serviços Sociais. ; 2º) apreciação e aprovação 
de Estatuto Social; 3º) eleição para os órgãos e dirigentes da associação; 
4º) e a definição da sede provisória O presente Edital de Convocação será 
publicado em jornal de circulação local ou regional. 

Rio de Janeiro – RJ, 24 de Setembro de 2021.

______________________________________

Jose Carlos Batista Alves
Convocante

CPF: 799.408.207-63

Edital de Convocação
IGREJA NO JARDIM SANTA ROSA QUEIMADOS – Localizada na 
Rua Santa Terezinha, 31 – Salão – Jardim Santa Rosa - Queimados/RJ – 
CEP: 26.050-470

  Convoca todos os seus membros para comparecerem a Assembleia Geral 
Extraordinária a ser realizada em 17/10/2021 às 09:00 hs, Rua Santa 
Terezinha, 31 – Salão – Jardim Santa Rosa - Queimados/RJ –, para as 
seguintes deliberações:

1ª Pauta – Mudança de Diretoria e Conselho.

2ª Pauta – Mudança de Nome.

3ª Pauta – Atualização  de Endereço.

4º Pauta – Reforma Estatutária.

Queimados – RJ, 24 de Setembro de 2021.

                                    ___________________________________

HELIO NUNES FERREIRA
Pastor 

CPF: 646.476.177-34

'A gente não vai ganhar voto 
xingando as pessoas', afirma 
Lula durante evento

informou que iria notificar José 
de Abreu na justiça.

De antemão, Zé de Abreu já 
adiantou que não sente necessi-
dade de pedir desculpas, pois en-
tende que "retuitar" mensagens 
na rede social "nunca significou 
apoio ou concordância".

Lula também chamou aten-
ção para uma reformulação na 
Câmara dos Deputados e no 
Senado. "Se a gente eleger pre-
sidente, é preciso deputados e 
senadores que ajudem a gente a 
fazer as coisas que precisam ser 
feitas no Senado", afirmou.
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Pré candida-
to do PDT à 
Presidencia 
da República 
Ciro Gomes 
e o Presiden-
te Nacional 
do Partido 
Carlos Lupi 
visitaram na 

última sexta-feira o municipio 
de Japeri onde foram recebidos 
pela Prefeita Fernanda Ontive-
ros, pelos vereadores da ban-
cada do PDT JC de Souza e Ro-
gerinho da RR, pelo Presidente 
do partido no municipio Carlos 
Ontiveros e por secretários e li-
deranças do municipio.

Ciro Gomes foi conhecer o tra-
balho que está sendo realizado 
pela única mulher prefeita eleia 
pelo partido no Rio de Janeiro 
e visitar o Distrito Industrial do 
municipio e bem como visitaram 
uma exposição na Escola am-
biental  Vale do Ipê e conheceram 
um pouco da potencialidade da 
vocação de Japeri.

A visita à Granado foi acom-
panhada do Secretario Munici-
pal de Desenvolvimento Eco-
nômico, Indústria e Comércio, 

O
Rogério Sant´Ana, pelo Presi-
dente da Associação Comercial 
e Industrial de Japeri, Luiz  Clau-
dio e pelo Diretor Executivo da 
Granado Rodrigo Monteiro que 
apresentou todas as instalações 
a Indústria e explicou todo pro-
cesso produtivo.

Ciro Gomes ouviu atenta-
mente as informações prestadas 
e fez questão de verificar equi-
pamentos e etapas da produção. 
Entusiasta da indústria nacional, 
ele destacou a importância do 
fortalecimento do setor para o 
desenvolvimento do Brasil, atra-
vés do crescimento da economia 
e da geração de emprego “Te-
mos que pactuar entre governo, 
patrões e empregados uma nova 
política industrial no bojo de um 
projeto nacional de desenvolvi-
mento. O Brasil perde indústrias 
como nunca aconteceu em ou-
tro país que já tivesse um par-
que industrial consolidado. Em 
1980, a indústria de transforma-
ção representava 33% do Produ-
to Interno Bruto (PIB). Hoje, não 
passa de 11% do PIB. Um terço do 
que era em 1980!

Sofrem também o Comércio e 
o setor de Serviços, que empre-

gam milhões e milhões de brasi-
leiros de norte a sul. Entre 2013 e 
2016, segundo o IBGE, cerca de 
75 mil estabelecimentos fecha-
ram em todo o país..” Comentou. 

Capoeira , feijoada e bate 
papo político 

Saindo da Granado a comiti-
va visitou a exposição na Escola 
Vale do Ipê, onde conheceram 
um pouco da potencialidade e da 
vocação de Japeri.

O espaço, que promove edu-
cação ambiental, contou com 
distribuição de mudas de plantas 
nativas da Mata Atlântica, expo-
sições de alimentos feito com a 
mandioca, do trabalho de recicla-
gem feito pela equipe da Econo-
mia Solidária e capoeira. 

A exposição teve produtos da 
terra cultivados no sistema de 
agricultura , apresentações cultu-
rais e manifestações artitisticas. 
Ciro Gomes participu com mui-
to entusiasmo e descontração e 
chegou a  brincar de capoeira.

A visita finalizou com um al-
moço no tradicional restauran-
te da cidade, Sabor Nobre Self 
Service muito bem adminis-
trado pelo gerente Paulo que 

Prefeita Fernanda Ontiveros e vereadores pedetistas JC de Souza e Rogerinho da RR recebem presidenciável Ciro Gomes e presidente do PDT, Carlos Lupi

serviu orgulhosamente o pra-
to do dia para os convidados, 
onde todos saborearam uma 
suculeta feijoada e conversa-
ram sobre a politica nacional. 
O Presidenciável falou da im-
portância do fortalecimento 
dos municipios e do papel que 
as cidades tem no crescimento 
nacional. “Nós temos que re-
discutir o pacto federativo. Não 
dá para os municípios ficarem 
pedindo esmolas aos governos 
estaduais e federal. Não pode 
a União ficar com 65% de todo 
a arrecadação do PIB (Produto 
Interno Bruto) nacional”, disse, 
com a indicação de que a mu-

dança potencializará a qualida-
de dos serviços públicos.

A Prefeita Fernanda Ontive-
ros agradeceu a visita do lider 
nacional do PDT ao municipio 
e falou de suas impressões so-
bre o dia "Durante o encontro, 
discutimos importantes pau-
tas como o desenvolvimento 
econômico, tecnológico e am-
biental, além de mobilidade 
urbana e educação pública de 
qualidade. Tenho a honra de 
ser a única mulher do partido 
à frente de uma prefeitura no 
Estado do Rio de Janeiro e, com 
toda certeza, farei de tudo para 
ter um mandato de excelência. 

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSEncontro

Ciro Gomes visita Japeri e defende fortalecimento dos 
municípios no desenvolvimento econômico nacional  
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Governo do 
Estado do Rio 
de Janeiro 
tem planos de 
construir um 
novo sistema 
de transporte 
sobre trilhos, 
que conecta-
ria o bairro da 

Pavuna, na Zona Norte do Rio, até 
o município de Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense.

O projeto, que leva o nome pro-
visório de Metrô Leve, ainda não 
possui maiores detalhes de exe-
cução, e levanta o debate sobre se 
não seria mais vantajoso aprimorar 
os serviços já existentes, constan-
temente alvo de críticas, especial-
mente da Supervia.

De acordo com informações do 
governo, divulgadas pelo portal G1, 
o projeto consise em um Veículo 
Leve sobre Trilhos (VLT) que vai 
aproveitar o trajeto de uma antiga 
ferrovia que já corta a região, utili-
zada para trens de carga. Boa parte 
do investimento seria do dinheiro 
do leilão da Cedae.

O novo metrô percorreria um 
trecho de 23 quilômetros que, se-
gundo o governo, beneficiaria os 

O
municípios de São João de Meriti, 
Nilópolis, Mesquita e Belford Roxo.

A previsão da gestão estadual 
é atender 370 mil passageiros por 
dia, com 16 estações no trecho 1 e 
seis estações no trecho 2. O gover-
no prevê o início das obras para o 
mês de janeiro de 2022 e a conclu-
são no prazo de dois anos.

O projeto do Metrô Leve foi 
anunciado em agosto deste ano 
e seria o maior investimento 
em transportes previsto pelo 
governo para os próximos anos. 
No entanto, no sistema de in-
formações do estado só há dois 
relatórios sobre a inciativa, com 
apenas quatro páginas.

Os documentos citam que a 
Secretaria Estadual de Transpor-
tes estudou cinco opções de cor-
redores de transportes na Baixada 
ainda em 2017, na gestão de Luiz 
Fernando Pezão.

Uma dessas alternativas é o 
projeto que o atual governo quer 
tirar do papel. Na época, os gastos 
para concluir a iniciativa estavam 
estimados entre R$ 180 e R$ 250 
milhões por quilômetro.

O projeto atual teria 23 quilô-
metros de extensão. Nos valores 
citados no documento, o investi-

RJ pode ter metrô ligando a 
Pavuna até Nova Iguaçu

O novo metrô percorreria um trecho de 23 quilômetros

mento poderia variar entre R$ 4 
e R$ 6 bilhões. Esse valor é muito 
maior do que o total que o gover-
no recebeu pelo leilão da Cedae, 
cerca de R$ 1,7 bilhão.

No entanto, o governo afirma 
que o projeto é de baixo custo. Em 
julho deste ano, as autoridades pe-
diram estudos de viabilidade téc-
nica, econômica e ambiental.

O Governo do Estado do Rio 
afirmou que o projeto do Metrô 
Leve da Baixada foi estudado 
pela Secretaria de Transportes 
e da Casa Civil e a Câmara Me-
tropolitana, e está previsto no 
Plano Estratégio de Desenvolvi-
mento Urbano Integrado.

O governo disse ainda que 
projetos de investimentos na 
melhoria dos atuais sistemas 
acontecem em paralelo, como o 
projeto de bilhetagem eletrôni-
ca e obras como a construção de 
passarelas. A SuperVia disse que 
isolar a via férrea é essencial para 
a melhoria dos serviços e que já 
elaborou e enviou ao governo 
um projeto inicial sobre a cons-
trução de passarelas e muros.

A MRS, empresa de trans-
porte de cargas que opera na 
ferrovia disse que está ava-
liando com o governo do esta-
do as possibilidades. Afirmou 
que compartilhar a mesma 

linha para trens de cargas e 
passageiros é algo descartado, 
e que a linha do trem de carga 
é de responsabilidade do go-
verno federal.

A expansão do metrô do Rio 
de Janeiro é um tema debatido 
há tanto tempo que, infelizmen-
te, caiu em descrédito total jun-
to a população devido a demora 
para a apresentação de um pro-
jeto sólido. A linha da Gávea, na 
Zona Sul, é um excelente exem-
plo dessa discussão, pois deveria 
ter ficado pronta para a Rio 2016, 
mas o que se vê no lugar é um 
imenso canteiro de obras a céu 
aberto sem solução.

O Ministério Público do Rio 
(MPRJ) deflagrou nesta quinta-
-feira (23) a Operação Desmonte, 
que mirava um grupo acusado de 
furtar e receptar peças de veículos 
acautelados em um depósito do 
Detro (Departamento de Transpor-
tes Rodoviários) em Mesquita, na 
Baixada Fluminense, administrado 
pela empresa Rodando Legal. O ob-
jetivo era cumprir cinco mandados 
de prisão por associação criminosa; 
quatro dos integrantes da quadrilha 
ainda respondem por furto qua-
lificado. Quatro homens foram 
presos e o alvo  identificado como 
Bruno de Farias está foragido. 
Além disso, celulares, um caderno 
de anotações e diversas peças de 
carros foram apreendidas.

O terreno era utilizado pelo 
Detro até 2018, mas o contrato 
foi encerrado e os carros perma-
neceram no local aguardando 
leilão. Segundo as investigações 
do Ministério Público, o grupo 
furtava as peças dos veículos e 
repassava para os receptadores. 
Para não serem flagrados, as pe-
ças eram jogadas através de um 
muro nos fundos do depósito, ou 
colocadas em mochilas e bolsas. 
Assim, funcionários negociavam 
as peças dos veículos diretamen-
te com os clientes. Alguns eram 
ameaçados com armas de fogo 
no momento da cobrança.

"A atuação da empresa não 
estaria regularizada, porque não 
teria a autorização do Detran para 

MP faz operação contra grupo que furtava e 
receptava peças de veículos em Mesquita

MP faz operação contra grupo que furtava e receptava peças de veículos

Foto: Reginaldo Pimenta

funcionar no local. Além disso, 
os funcionários se aproveitavam 
das inúmeras irregularidades que 
aconteciam ali e praticavam esses 
crimes, que eram a subtração das 
peças e a receptação também", ex-
plicou a promotora do Gaeco, Ma-
riana Segadas. 

O MP identificou que a reti-
rada das peças era comandada 
por Bruno de Faria, o Bruno 
Bomba, funcionário do depósito. 
Anderson Vilarinho, o Péia, era 
intermediário nas negociações. 
Helton Reis Cordeiro, o Pastor, e 
Josiel Pereira da Silva, o Juninho, 
eram vigias e responsáveis pela 
portaria do depósito, mas facili-
tavam a saída das peças furtada. 
Gemilson Valente Pires, o PQD, 

era segurança e foi flagrado por-
tando arma de fogo. Dos denun-
ciados, Anderson, Helton, Josiel e 
Gemilson foram presos, já Bruno 
de Faria se encontra foragido. 

"Tinha porteiros, vigias, segu-
ranças e os próprios funcionários 
que comercializavam essas peças 
para outras pessoas. O Helton Reis, 
que foi preso, atuava como vigia e 

segurança, tinha uma dupla função 
no depósito. Ele facilitava, como o 
outro porteiro que também já foi 
preso, a entrada dessas pessoas no 
local e também a saída dessas pe-
ças, que eram subtraídas", informou 
Segadas.O MPRJ informou que ce-
lulares, um caderno de anotações e 
diversas peças automotivas foram 
apreendidas na ação.



Futebol

epois de dois em-
pates frustrantes, 
o Vasco conse-
guiu sua primei-
ra vitória com 
Fernando Diniz. 
Num jogo mar-

cado por erros de arbitragem e 
pelo péssimo estado do grama-
do, os cruz-maltinos derrotaram 
o Brusque por 1 a 0 e ganharam 
um fôlego na luta pelo acesso.

A vitória magra permitiu ao 
Vasco chegar aos 37 pontos. 
Neste momento, está a sete 
do G4. Mas ainda restam mais 
jogos para completar a rodada. 
Na segunda, o time já volta a 
campo contra o Goiás, em São 
Januário.

O jogo ainda confirmou o 
bom momento de Nenê neste 
retorno ao clube. Autor do gol, 
o meia já marcou dois em três 
partidas e já confirmou que 
pode ajudar o Vasco em sua ca-
minhada.

Mas o maior destaque da 
partida não foi nenhum joga-
dor em campo. E sim a arbi-
tragem, que interferiu direta-
mente no resultado. Primeiro, 
exagerou ao expulsar Leo Ma-
tos aos 43 da etapa inicial. E, 
dois minutos depois, anulou 
o gol do Brusque numa falha 
grotesca. Ao traçar as linhas de 
marcação para saber se Jhon 
Cley estava em condições no 
início da jogada, os operadores 

Vasco respira na Série B ao vencer 
o Brusque em jogo marcado por 
erros graves da arbitragem

D
isso nítido. Sem conseguir infil-
trar na área do Brusque, a equipe 
foi para o intervalo com apenas 
uma finalização (sem perigo, de 
Leo Matos).

A expulsão do lateral-direi-
to mudou o cenário da parti-
da, e Fernando Diniz soube 
aproveitar este novo cenário. 

Recuou as linhas, fechou a 
defesa e passou a esperar por 
uma oportunidade de con-
tra-ataque. E ela veio. Aos 10, 
Zeca levantou pela direita na 
direção de Nenê, que concluiu 
de primeira. A partir daí, foi só 
segurar a pressão do Brusque 
para garantir a vitória.

do VAR usaram o jogador erra-
do como referência.

Ainda que seja difícil analisar 
qualquer atuação nestas con-
dições, foi possível notar dois 
problemas no time do Vasco. 
O primeiro apareceu já nos pri-
meiros minutos da partida: a já 
tradicional dificuldade de lidar 
com a bola aérea em sua área. 
Logo aos 5 minutos, o Brusque 
chegou a abrir o placar numa 
jogada iniciada em cobrança de 
escanteio. Mas a arbitragem in-
validou o lance (aí, sim, acerta-
damente). E este não foi o único 
sufoco passado pelos cruz-mal-
tinos neste tipo de situação ao 
longo da partida.

Para completar, o Vasco pecou 
em insistir com seu estilo num 
gramado em que, nitidamente, 
ele não é possível de ser pratica-
do. Sem velocidade, a bola não 
ajudou a estratégia de jogo de 
muitos toques. Os números do 
primeiro tempo, quando o time 
jogou com 11 jogadores, deixam 
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modelo e consultora de 
vendas, a paulistana Kylthry 

Steffen, 33 anos, que é torce-
dora do  Internacional, vem 

fazendo o maior sucesso com 
seu primeiro ensaio nu para o 

renomado site Bella da Sema-

na. A beldade que que tem como qualidade, be-
los seios, não está de brincadeira." Fiquei com o 
maior tesão, agora imagino como os assinantes 
vendo e curtindo meu ensaio que foi super gos-
toso". revelou a  modelo que mora atualmente 
em São José,  na Grande Florianópolis, é o quarto 
município  mais antigo de Santa Catarina. 
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O Vasco sofreu para conseguir sua primeira vitória com Fernando Diniz

Foto: Rafael Ribeiro 
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